

ABSTRAK

Adelina Malini Sormin. Nim 5113341001. Hubungan Pengetahuan Dasar Desain Terhadap Hasil Menggambar Busana Pesta Siswa Kelas XII SMK Negeri 8 Medan. Skripsi. Prodi Pendidikan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2018

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya (1) tingkat pengetahuan dasar desain pada siswa SMK Negeri 8 Medan, (2) mengetahui tingkat hasil menggambar busana pesta siswa kelas XII SMK Negeri 8 Medan dengan menerapkan Unsur dan Prinsip desain dengan proporsi tubuh wanita 8 ½ tinggi kepala, (3) mengetahui apakah terdapat hubungan pengetahuan dasar desain terhadap hasil menggambar busana pesta pada siswa kelas XII SMK Negeri 8 Medan

Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XII Tata Busana SMK Negeri 8 Medan sebanyak 137 siswa. Pengambilan sampel dengan cara diundi, dimana hasil undian peneliti mengambil kelas XII Tata Busana 4 yang berjumlah 33 orang siswa yang akan menjadi sampel dalam penelitian ini. Metode pengumpulan data menggunakan tes pengetahuan dasar desain dan pengamatan hasil menggambar busana pesta. Analisis data yang menggunakan teknik deskriptif, persyaratan analisis dengan uji normalitas, uji linieritas dan uji hipotesis dengan korelasi product moment.

Berdasarkan hasil analisis penelitian adalah tingkat kecenderungan pengetahuan dasar desain dalam kategori cukup dengan $M_i=27,55$, $S_{d_i}=3,57$. Tingkat kecenderungan tingkat kecenderungan hasil menggambar busana pesta, siswa berada pada kategori cukup dengan $M_i= 32,3$, $S_{d_i}=3,57$. Persamaan Regresi sederhana Y atas X ditaksir oleh $Y= 90,3+ 2,11$. Dari hasil perhitungan diperoleh $r_{xy} = 2,11$ dari daftar distribusi r dengan $\alpha = 0.05$ dan $n =33$ diperoleh $r_{tabel} = 0.344$. sehingga dapat diketahui bahwa $r_{xy} \geq r_{tabel}$ maka H_0 ditolak H_a diterima. Dengan demikian hipotesis yang berbunyi terdapat hubungan antara pengetahuan dasar desain dengan hasil menggambar busana pesta siswa SMK Negeri 8 Medan. Hal ini dibuktikan dari pengujian hipotesis dimana nilai $r_{xy} = 2,11$ dan nilai $r_{tabel} = 0.344$ sehingga $r_{xy} > r_{tabel}$ maka hipotesis diterima.

Kata Kunci : Dasar Desain, Menggambar Busana Pesta